

Commentaire sur le rapport de caisse 2021

1. introduction

L'exercice comptable 2021 se clôt sur un excédent de recettes de **CHF 1'051.35** (année précédente : bénéfice de CHF 5'864.31).

C'est déjà la sixième année consécutive que nous réalisons un bénéfice annuel. Et ce, malgré le fait que la pandémie de COVID-19 nous ait à nouveau accompagnés tout au long de l'année et que nous n'ayons pas pu mener nos activités et assister aux matchs de l'équipe nationale suisse de football, y compris l'accueil des donateurs, comme d'habitude. Vous trouverez ci-dessous mon commentaire sur la présentation des comptes 2021.

2. compte d'exploitation 2021

2.1 Recettes

Cotisations ordinaires des membres CHF 76'815.02 (année précédente CHF 83'445.00). Contributions des donateurs CHF 850.00 (année précédente CHF 5'050.00). En ce qui concerne les 50 membres blancs, une baisse supplémentaire a été enregistrée en raison du fait que les membres n'ont pas pu assister à des matchs pour la deuxième année consécutive. Nous avons reporté les contributions versées par les donateurs à l'année 2022 en raison du manque de contreparties. Ainsi, le produit total des cotisations des membres a diminué de 10 479,98 CHF au total par rapport à l'année précédente.

Le produit des annonces dans notre bulletin Foot CHF 12'924.00 (année précédente CHF 12'924.00) est resté inchangé. Un grand merci à notre annonceur, le Wyhus Belp !

2.2 Dépenses

Les coûts de notre magazine Foot (4 éditions, y compris l'envoi) ont grevé le compte d'exploitation de CHF 44'772.00 (année précédente : CHF 44'772.00), comme l'année précédente.

Nous versons en 2021 à l'Association suisse de football CHF 22'500.00 (année précédente CHF 30'000.00) pour la promotion des jeunes talents.

3. bilan au 31.12.2021

3.1 Actifs

Les avoirs en PC/banque s'élèvent à la fin de l'année à CHF 394'586.33 (année précédente CHF 403'515.59).

Dans les actifs transitoires (total CHF 3'530.88) ont été comptabilisés au 31.12.2021 les recettes des annonces du Wyhus Belp pour la 4ème édition du Foot 2021/2022 (CHF 3'231.00) et le décompte avec le Fankurve (CHF 299.88).

3.2 Passifs

Le compte courant de la „Fankurve“ se solde par un montant de CHF 877.56.

Dans les passifs transitoires CHF 70'299.65 (année précédente CHF 78'243.00), diverses factures ouvertes ont été comptabilisées à la fin de l'année (entre autres 4e édition Foot CHF 9'693.00, régularisation des contributions des donateurs CHF 33'750.00 et la contribution pour la promotion de la relève à l'ASF CHF 22'500.00).

Les provisions pour les actions publicitaires et un secrétariat propre CHF 174'000.00 (année précédente CHF 174'000.00) restent modifiées.

La provision pour le fonds publicitaire de CHF 14'500.00 (année précédente CHF 14'500.00) reste également inchangée.

4. excédent de recettes

L'excédent de recettes de **CHF 1'051.35** a été crédité au capital librement disponible. Situation au 31.12.2021: **CHF 141'163.80** (année précédente : CHF 140'112.45).

5 Remarques finales et remerciements

En ces temps difficiles, le comité directeur, les réviseurs des comptes, tous nos membres, donateurs et annonceurs méritent un grand merci pour leur fidèle soutien à notre club!

J'espère que nous pourrons tous nous retrouver au plus vite lors des matchs à domicile de l'équipe nationale suisse de football, organiser des événements pour les donateurs et des voyages de fans à l'étranger, et ainsi poursuivre ensemble le développement et l'ancrage de notre association. "Allez la Suisse".

Muri, avril 2022

Fabian Zulliger, Geschäftsführer
Zulliger Treuhand & Consulting
Sportmanagement/Coaching